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令和４年度長野県図書館協会定期総会  

議案の承認と資料の修正について  

 

 日ごろ当会の事業推進についてご協力をいただき、誠にありがとうございます。 

令和４年度長野県図書館協会定期総会の議案はすべて承認されましたことをご

報告いたします。  

 

お寄せいただいた質問やご意見は下記のとおりです。  

・承認書の締め切りを明記してほしい。（複数）  

⇒来年度より明記します。  

・（総会資料）３ページのⅣ小中学校図書館部会の事業、２（１）第７１回長野県図書館

大会の１１月９日の日付と曜日、どちらか異なっている。 

⇒１１月６日（土）に訂正しました。  

・大学図書館の決算報告が無いのは金額が少ないからでしょうか？  

⇒総会資料 9 ページに大学専門図書館部会決算報告、15 ページに予算案を追加し

ました。総会資料（修正）を添付します。  

・公共図書館館長会議は、会議（研修会）を実施したのに書面決議となっていました。今

後は会議を実施するなら書面決議としないようにお願いしたい。  

⇒今年度は、館長研修の企画内容等の関係から、書面審査としましたが、ご指摘

は真摯に受け止め、次回以降、集合開催が可能な場合は書面決議とせず、総会を

開催してまいります。  

・公共図書館部会は、コロナの影響のせいか令和３年度の決算額が極端に少なくなり、

多額が次年度に繰越となっていますが、令和４年度の部会費は例年と同額となってお

ります。令和４年度の予算は、すでにこの段階になってしまったのでやむを得ないと思い

ますが、各市町村はどこも財政的に厳しいと思われるため、今後は歳出が少なく済んだ

場合は、次年度の部会費を下げることをご検討願います。 

⇒今年度の予算につきましては、公共図書館部会幹事会等で協議、決定したもの

を図書館協会総会資料として提出したものですが、ご指摘の点については今後の

検討課題としてまいります。  

 


